



## Kirchengemeinde St. Lubentius Kobern

**09.08.2021** Die Fa. Orgelbau Mayer hat mit dem Ausbau der Pfeifenwerke begonnen. Diese werden transportsicher verpackt und in die Werkstatt nach Heusweiler transportiert, um dort gereinigt zu werden.

Nach dem Ausbau wird der Orgelkorpus gereinigt und eingehaust, damit er beim späteren Gerüstbau für die Wände und die Decke nicht beschädigt wird.

Dieser Bauabschnitt wird voraussichtlich am 13.8.2021 mit der Einhausung des Orgelkorpus abgeschlossen.

Der Wiedereinbau erfolgt nach Abschluss aller anderen Sanierungsgewerke im kommenden Jahr.